

El PSOE creará otro impuesto para poder pagar las pensiones

Jordi Sevilla advierte de que el actual sistema de protección “está en riesgo”

Bruselas aplaza la multa a España por el déficit hasta después de las elecciones

La Comisión Europea exige un ajuste de 8.000 millones en dos años

ANABEL DÍEZ / CLAUDI PÉREZ
Madrid / Bruselas
El PSOE creará una tasa específica para blindar el pago de las pensiones si Pedro Sánchez es nombrado presidente del Gobierno tras las elecciones del 26 de junio. Jordi Sevilla, el ministro de Economía socialista en la sombra, detalla que esta tasa se

tomará de una cesta de impuestos ya existentes, como sucede en Francia. “El punto de referencia no será cómo se reforma el sistema, sino cómo mejoramos

los ingresos para las pensiones, porque el sistema está en riesgo”, explica Sevilla. El desfase del sistema de pensiones es uno de los motivos por los que Espa-

ña incumplió en 2015 los objetivos de déficit público. La Comisión Europea decidió ayer dejar para principios de julio, es decir, después del 26-J, la decisión sobre si multa a España por ello. Mientras, Bruselas exige a España un ajuste de 8.000 millones en dos años.

La deuda pública supera el 100% del PIB por primera vez en más de un siglo

PÁGINA 39

PÁGINAS 15 Y 38
EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Podemos compara a Maduro con Rajoy

El partido de Iglesias intenta desmarcarse de Venezuela ante el 26-J

FRANCESCO MANETTO, **Madrid**
La dirección de Podemos criticó ayer los ataques a España del presidente venezolano, Nicolás Maduro, y censuró que el mandatario se considere víctima de una “conspiración internacional”. El número tres del partido, Pablo Echenique, lo comparó públicamente con el líder del PP y consideró que “está haciendo lo mismo que hace el señor Mariano Rajoy, que es hablar de otro país para no hablar del suyo”. Ante la grave crisis de Venezuela y en vísperas electorales, Podemos trata de desmarcarse del régimen chavista, con el que mantuvo estrechos lazos desde su fundación. PÁGINA 16

Tensión entre Facebook y los republicanos en EE UU

P. X. DE SANDOVAL, **Los Ángeles**
La tensión entre los republicanos de Estados Unidos y la red social Facebook se ha elevado hasta el punto de hacer necesaria una reunión entre el fundador de la empresa, Mark Zuckerberg, y conocidas personalidades de la órbita conservadora. En ella debía despejar cualquier duda sobre si la red social está censurando o restando visibilidad a noticias del ámbito republicano. PÁGINA 6



OTEGI APRENDE DEL PROCESO CATALÁN. En su visita al Parlamento de Cataluña —en la foto, con su presidenta, Carme Forcadell—, el líder de la izquierda *abertzale*, Arnaldo Otegi, manifestó ayer “una sana envidia” por un proceso del que, dijo, quiere “aprender”. / KIKE GARCÍA (EFE) P18

Una aficionada iraní se salta la prohibición de que las mujeres entren en los estadios

La osadía de colarse en un partido de fútbol

ALI FALAHI, **Teherán**
Hanieh decidió el pasado viernes acudir al estadio Azadí de Teherán para apoyar a su equipo de fútbol favorito, el Persépolis, que se jugaba el título de campeón de la Liga iraní contra el Rahahan. Nada extraño si no fuera porque en Irán la ley impide que las mujeres pisen un campo de fútbol. La osadía de Ha-

nieh no acabó ahí. Para demostrar su proeza, se hizo una foto y la colgó en su cuenta de Instagram. Su salto a la popularidad fue instantáneo. En tres días, la cuenta pasó de 3.000 seguidores a más de 20.000. La mayoría de ellos le muestran un rotundo apoyo. Pero también ha recibido críticas feroces y amenazas contra su vida. PÁGINA 10

Vacaciones inolvidables a partir de septiembre

Fantásticas ofertas desde 399€ i/v. Vuela a Bangkok, Bali, Seychelles y muchos más destinos.

Compra hasta el 23 de mayo.

qatarairways.com

Válido para vuelos desde el 01/09/16 hasta el 15/05/17. Plazas sujetas a disponibilidad. Precio publicado para viajar a Dar Es Salaam. Consulta términos, condiciones y más destinos en nuestra web.



QATAR AIRWAYS

GOING PLACES TOGETHER



El Sevilla, campeón de la Liga Europa

Por quinta vez en su historia y tercera consecutiva, el Sevilla logró el título continental. Lo hizo tras superar 1-3 al Liverpool. P33

La fiscalía ve imposible revisar todas las causas penales P20

Antonio Colinas, premio Reina Sofía de Poesía P27

Google trata de conquistar los hogares P42